

ELEVAGE : un projet de 40 000 poules à Offekerque

Un couple d'éleveurs bovins situé à Offekerque a déposé un projet en préfecture concernant l'installation d'un élevage de 40 000 poules, ou de plus de 9000 dindes. Les volailles seraient situées sur une parcelle de plus de cinq hectares, comprenant un bâtiment à construire de 2000 m². La consultation du public a démarré depuis hier, le dossier étant consultable en mairie jusqu'au 12 mars, et le couple d'éleveurs travaillera ensuite avec l'organisation avicole Aviplus pour la commercialisation des volailles et l'accompagnement technique.